
ATA DE REUNIÃO – Comissão Eleitoral CMPM 

Data: 12/08/2024 

Pauta: Trâmites administrativos para a Eleição do Conselho Municipal de Políticas para 
Mulheres. 

Participantes do governo: Ana Cristina de Souza; Barbara Mariano Vicente, Kauê e 
Bianca 

Participantes da sociedade civil: Claudia Rodrigueis, Melissa Carla, Maria de Fátima. 

As 18h00 do dia 12 de agosto de dois mil e vinte e quatro, foi realizada na modalidade 
virtual, a reunião da Comissão Eleitoral do Conselho Municipal de Políticas para 
Mulheres, com quórum estabelecido de acordo com o Regimento Interno. 

Ana Cristina inicia a reunião, informando que de acordo com a prorrogação do prazo 
de inscrições para os segmentos Entidade feminista, Entidade mista e cadeira regional 
oeste, foi recebida uma única inscrição para a entidade mista. A documentação foi 
apresentada e aprovada pela Comissão. Fatima manifesta preocupação com possível 
prorrogação do prazo de inscrição em relação ao comprometimento com o período de 
campanha. Claudia informa que há falta de representantes em cadeiras importantes. 
Ana Cristina coloca algumas questões que causam preocupação: falta de indicações 
para algumas cadeiras, territórios sem representatividade. Fatima reitera sua 
preocupação com possíveis prorrogações para inscrições que comprometerão o 
período de campanha. Ana Cristina propõe consulta ao Departamento de Participação 
Social sobre as possibilidades existentes em relação a prorrogação do período de 
inscrição para completar cadeiras faltantes e constar nesta mesma publicação e no site 
da Secretaria a lista final as candidaturas deferidas e indeferidas. Melissa coloca a 
importância de estender o prazo para inscrição se necessário, para contemplar todos 
os segmentos. Pontua que desconhece eleições de conselhos participativos sem que 
conste todas as representações, propõe a prorrogação das inscrições. Kaua do 
Departamento de Participação Social pergunta, prorrogar por quanto tempo? Ana 
Cristina coloca que neste momento não é possível mensurar por quanto tempo, tendo 
em vista que mesmo com as prorrogações que aconteceram somente uma inscrição foi 
enviada, não há como ter uma previsão de prazo para extensão das inscrições. Kaua 
coloca que em caso de prorrogação das inscrições, a eleição poderá acontecer em 
novembro. Ana Cristina coloca que novembro é um mês em que a pauta de mulheres é 
extensa, considerando que há a eleição majoritária na Cidade, que pode também 
esvaziar a mobilização do Conselho. Fatima reitera que há representação nos 
segmentos, não o suficiente, mas existe. Melissa reitera a dificuldade em compor o 
Conselho junto a sociedade civil, mas concorda com a consulta a ser feita em relação a 
prosseguir o processo da forma como está. Claudia coloca que o processo deve ocorrer 
da forma como o Regimento estabelece, mas é contra realizar o processo eleitoral com 
falta de indicações nas diversas representações. Melissa reitera que desconhece a 
realização de eleições em conselhos participativos sem todas as indicações 
representativas. Acha temerosa a realização e eleição sem todas as cadeiras indicadas, 
propõe a consulta, avaliação da resposta referente a prorrogação e uma última 
tentativa de composição. Fatima reforça a proposta de consulta a Assessoria Jurídica 
lembrando que a extensão do prazo comprometerá o período de campanha. Ana 



Cristina informa que remeterá o questionamento ao Departamento de Participação 
Social quanto a possibilidade de prosseguimento do processo mesmo com cadeiras 
não indicadas e postará no grupo a resposta fornecido. Mediante a resposta 
apresentada, a decisão ocorrerá no grupo e a ATA formalizada. Nada mais a ser 
comentado, a reunião é encerrada. 

 


